
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 去る５月２４日（金）中里皆瀬地区公民館

において、令和元年度中里皆瀬地区自治協議

会総会が開催されました。 

連合町内会を解散し、合流後の最初の総会

となりました。総会では、事業報告、決算報

告、事業計画、予算等の審議が行われ、それ

ぞれ一部軽微な修正を行い、ほぼ原案どおり

承認されました。 

 

ご多忙の中出席いただきありがとうございます。役員や参加者の固定化、住

民相互のつながりが希薄化するなど様々な課題を抱えています。高齢者の見守

り、子供の育成、防犯防災意識向上、いろいろな課題が深刻でございます。昨

年度中里皆瀬地区自治協議会として行った、精霊流し、つんの～で歩行ラリー、

研修旅行、新年交歓会、安全安心部会の講習会、公民館まつりも無事に終わり

皆さまのご協力に感謝いたします。特に公民館まつりは、悪天候にもかかわら

ず多くの皆様にご参加頂きありがとうございました。つんの～で歩行ラリーは、

今年度は中里中学校で開催する予定です。またご協力よろしくお願いします。 

                 

   市政懇談会「おじゃましま～す！市長です」 

    日 時：令和元年７月１１日(木) 

   時 間：１４：００～１６：００ 

    場 所：中里皆瀬地区公民館 ２階講堂 

 

≪今回の地域課題≫ 

① 地区公民館建設の建て替えについて 

② 西部クリーンセンターの跡地利用について 

③ 市道相浦川右岸線（遊歩道）の通学路指定及び歩道橋の架橋について 

令和元年度市政懇談会が開催されます。 

  ２年に一度の懇談会です。地域の課題等地元に関することですので、数多くの参加をお願いします。 

地域コミュニテイ通信 第１号 

なかざとかいぜ自治協だより 

    事務局：中里皆瀬地区公民館内 

   場 所：佐世保市上本山町 1228-1  ☎ 55-4908 

令和元年７月号 

中里皆瀬地区自治協議会総会が開催されました！！ 

森会長 就任あいさつ 

2019・6・19 

森会長 

総会の様子 
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≪令和元年度 自治協議会役員名簿≫ 

役   職 氏    名 所 属 団 体・役 職 名 

会   長 森 時彦 総務部部会長・下本山団地自治会長 

副 会 長 福田 豊昭 総務部副部会長・中里町上公民館長 

副 会 長 萩山 義人 保健福祉部部会長・中里皆瀬地区福祉推進協議会会長 

副 会 長 中島 庄二 青少年部部会長・中里中学校区青少年健全育成会会長  

副 会 長 森山 清志 環境美化部部会長・白仁田町内会長 

会  計 山口 昭二 会計・野中町公民館長 

理  事 福田 正文 安心安全部部会長・皆瀬一組町内会長   

理  事 藤田 万次郎 環境美化部副会長・十文野町町内会長 

理  事 濱村 幹雄 中里町下公民館長  保健福祉部副会長 

理  事 田中 麗子 中里皆瀬地区福祉推進協議会  副会長 

理  事 横尾  希 中里中学校区青少年健全育成会  副会長 

理  事 藤川 浩司 中里中学校区青少年健全育成会  副会長 

理  事 豊村 哲也 中里中学校ＰＴＡ 会長 

理  事 谷  洋平 中里小学校ＰＴＡ 会長 

理  事 福田 史枝 皆瀬小学校ＰＴＡ 会長 

理  事 石鞍 政幸 中里皆瀬地区老人会連絡協議会 会長 

理  事 岩崎 増彌 相浦交通安全協会 中里支部長                                       

理  事 辻  定男 消防団 第２３分団 分団長                                          

理  事 坂井 美輝 消防団 第２４分団 分団長 

理  事  辻  とみ代 ながさき西海農協 理事 

監  事 橋本 ちづ 中里皆瀬地区福祉推進協議会 事務局長 

監  事 力武 一隆 中里中学校区青少年健全育成会 事務局長 

 

◆新町内会長紹介◆ 

令和元年度 各部会の事業計画 

総務部会 

・精霊流し   ８月１５日（木） 

・視察研修事業 11 月予定 

・新年交歓会 ２年１月１１日（土） 

・公民館まつり ２年３月８日（日） 

・自治協だより制作発行（年４回） 

保健福祉部会 

・サロン活動の支援 

・バスベンチの設置・管理 

安心・安全部会 

・防災訓練 ９月２９日（日） 

・防犯講習会 

青少年部会 

・第２３回つのーで歩行ラリー １１月 3 日（日） 

・第２３回新春書初め大会 ２年１月１３日（日） 

環境美化部会 

・菰田水源地美化事業（年２回） 

・遊歩道美化事業 

（相浦川堤防敷 右岸側） 

野元 一徳 （吉岡町第一公民館長）山田 信廣 （吉岡町第二町内会長） 

永田 光國 （小川内町公民館長） 辻山 弘昇 （牧の地町内会長） 

尾崎 春男 （八の久保町内会長） 
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